

Ressort: Vermischtes

Studenten aus Schneesturm am Watzmann gerettet

Bad Reichenhall, 11.10.2012, 18:31 Uhr

GDN - Auf dem Berg Watzmann in Bayern sind am Mittwochabend fünf Studenten knapp vor einen Schneesturm gerettet worden. Laut den Einsatzkräften sollen die schlecht ausgerüsteten Studenten im Alter von 21 bis 27 Jahren aus Ulm von einem unerfahrenen Touristenführer des deutschen Alpenvereins (DAV) geführt worden sein.

Von Sturmböen und starkem Schneefall aufgehalten, setzte die Gruppe einen Notruf per Handy ab. Da aufgrund der dichten Wolkendecke kein Hubschrauber eingesetzt werden konnte, machten sich 35 Helfer der Bergwacht zu Fuß auf um die Studenten zu retten.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-327/studenten-aus-schneesturm-am-watzmann-gerettet.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com